

VINEZAC

Exposition des artistes amateurs



De nombreux visiteurs ont découvert l'exposition au cours de cette semaine. Ouverture jusqu'au 26 avril.

Le festival Ligne d'arts c'est aussi une très belle exposition qui se déroule jusqu'à ce dimanche salle des Piliers de 14 heures à 18 heures.

Des styles différents sont présents et permettent à tous les visiteurs de découvrir le travail des différentes matières y compris l'art de jouer avec les mots en la

présence du poète Ambroise Luc qui présente son 19e recueil poétique : "Nébulux sémaphores."

Lors de cette visite, il est possible d'admirer les peintures de Marie Thérèse Bouschon de Lachapelle sous Aubenas ; celles d'Isabelle Sigaud-Tournadre de Vinezac ainsi que les tableaux de Danielle Breysse

de Montréal

Le club de peinture sur soie de St Etienne-de-Fontbellon et les peintures de Christiane Prat poursuivent la visite.

Les promeneurs sont attirés par le domaine artistique de Nathalie Barbier de Tauriers qui utilise les matières et les couleurs en toute liberté.